

## Saarbrücker Adventskalender für einen guten Zweck



Die Saarbrücker Lions Clubs haben kürzlich zusammen mit Oberbürgermeisterin Charlotte Britz vorm Rathaus in Saarbrücken ihren bereits vierten Saarbrücker Adventskalender präsentiert. Die 7000 Kalender beinhalten insgesamt 300 Gewinne im Wert von etwa 20 000 Euro. Die Preise wurden von Einzelhändlern, Gaststätten und anderen Unternehmen aus der Region bereitgestellt. Für fünf Euro kann man ein Exemplar erwerben, die Erlöse wer-

den vom Lions Hilfepreis an Saarbrücker Jugendhilfs-, sowie andere soziale Projekte gespendet. Dieses Jahr zielt das Staatstheater, gemalt von der Viertklässlerin Laura Henschel von der Offenen Ganztagschule Saarbrücken-Weyersberg, den Adventskalender. Zu kaufen gibt es die Kalender unter anderem in der Stadtbibliothek. Die Gewinner werden täglich im Internet und in der *Saarbrücker Zeitung* bekannt gegeben. BUB/FOTO BECKER&BREDEL